

## Culminan periodo de intercambio los estudiantes extranjeros de USM

● Con un llamado a fortalecer los vínculos internacionales y valorar la experiencia que representa un intercambio académico, la Universidad Técnica Federico Santa María realizó la ceremonia de despedida de casi un centenar de estudiantes extranjeros que culminaron su semestre en la institución. Además, despidió a los estudiantes que cursarán programas en el extranjero durante lo que queda del año. “Estamos fortaleciendo el programa



CEREMONIA EN LA CASA CENTRAL.

de tutores sananos, lo que ha sido muy valorado por quienes nos visitan. Muchos reconocen con gratitud la acogida que recibieron en el Campus y en Valparaíso”, destacó la directora de Asuntos Internacionales de la USM, Lydia Droegemueller. ☞